

# 出前中堅教員サポート塾

7月29日に鎌ヶ谷市では「校内研究（研修）の進め方について」と「思考ツールとその活用について」、7月30日に浦安市では「資質・能力を育成するためのカリキュラム・マネジメントについて」と「人材育成について」の出前中堅教員サポート塾を開催しました。

ペアやグループでの協議、思考ツールを用いた演習を行う中で、活発な意見交換が見られました。参加者の感想には、今後に向けた強い思いが表れていました。

## 鎌ヶ谷市（令和6年7月29日） 参加者14名

### 当日の様子と 参加者の声



研究協議を進めていく際に、ICTや思考ツールを使用していきたいと思います。

校内研究の進め方や思考ツールなど、実践的な話を聞くことができ、大変ありがとうございました。

思考ツールについて考えたことがなかったので、生かしたいと思いました。

基本的なことから丁寧に話していただき、あまり使用したことがない私でも使ってみようと思えるモチベーションを与えていただきました。



大変学びになる時間でした。私は、研究主任一年目ということで、不安な時間を過ごしています。しかし、この研修を受け、もっと周りを頼ったり、情報を発信したりする必要があると感じました。

## 浦安市（令和6年7月30日） 参加者11名

### 当日の様子と 参加者の声



自校の課題を見つめる機会になりました。カリマネの視点をもって取り組んでいきたいです。

演習では、様々な意見を聞くことができ、興味深かったです。

カリキュラム・マネジメントの理解が深まったので、同僚にも伝えていきたいです。また、教員の育成が困難だと思っていましたが、学んだことを活かして、よりよい人材を育てていきたいです。



多くの学びがあり、今後に生かしていきたいと思いました。特に若手教員への指導に難しさを感じていたため、今回学んだことを実践していきたいです。